



Gulden 1675

Ein Gulden Tagesverdienst war ein gutes Auskommen.

Dagegen musste ein Handwerker drei Tage dafür arbeiten. Einen Gulden kosteten sieben Pfund Butter oder ein Paar Damenschuhe oder ein Wams oder eine Flasche besten Burgunderwein.

Seit 1148 bestehende Grafschaft im Odenwald mit eigener Münzprägung, die bis 1691 ausgeübt wurde.

Informationen

Grafschaft Erbach (Münzstand)
1675 (Datierung)

Gulden
Zahlungsmittel

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F12

Historisches Museum Frankfurt
Inv. M09220
